

UAA premia a los ganadores de las Olimpiadas Estatales de Biología y Química 2019



BOLETÍN No. 371

- 12 alumnos formarán parte de la delegación que representará a Aguascalientes en la fase nacional, la cual se realizará en Chiapas del 25 al 29 de noviembre.
- Desde 1991, la UAA ha organizado las Olimpiadas de Química y Biología a nivel estatal a través del Departamento de Apoyo a la Investigación.

La Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes reconoció a los 12 alumnos de Educación Media ganadores de las Olimpiadas estatales de Biología y Química 2019 quienes representarán a nuestro estado en las Olimpiadas Nacionales.

Al respecto, la doctora María del Carmen Martínez Serna, directora general de Investigación y Posgrado, y representante del doctor Francisco Javier Avelar González, rector de la UAA, comentó que

las Olimpiadas de la Ciencia constituyen un esfuerzo institucional cuyo propósito es aportar a la formación en las disciplinas comprendidas para las olimpiadas, fomentar vocaciones científicas y mejorar el posicionamiento de la ciencia entre la población.

Comentó que, desde 1991, la UAA ha organizado las Olimpiadas de Química y Biología a nivel estatal a través del Departamento de Apoyo a la Investigación de la Dirección General de Investigación y Posgrado en conjunto con el Centro de Ciencias Básicas; mismas que son dirigidas a estudiantes de bachilleratos públicos y privados del estado.

Señaló que en esta edición participaron 78 estudiantes para Química y 113 para Biología adscritos a 19 diferentes instituciones de educación media de todo el estado, de los cuales resultaron ganadores 12 alumnos, que formarán parte de la delegación que representará a Aguascalientes en la siguiente fase nacional la cual se realizará en Chiapas del 25 al 29 de noviembre.

Aunado a ello, la doctora Irma Adriana Castro Gallo, delegada estatal de Química, destacó el apoyo que a lo largo de 29 años ha recibido de la UAA cumpliendo así con las funciones sustantivas de la Institución encaminadas a la docencia y la divulgación de la ciencia mediante la organización de las Olimpiadas estatales.

Mencionó que el objetivo inicial de este proyecto fue lograr la incorporación de jóvenes a la ciencia y la investigación, mismo que se ha cumplido a cabalidad, pues un número importante de quienes participaron en su momento en alguna edición, hoy realizan aportes importantes en las ciencias naturales.

Finalmente, incentivó a los jóvenes a prepararse para el próximo concurso nacional refiriendo que tienen el apoyo de maestros, directivos y la UAA para continuar su preparación y trascender en esta etapa.

En el evento también estuvieron presentes el doctor Marcelo de Jesús Pérez Ramos, jefe de Departamento de Apoyo a la Investigación; el decano del Centro de Educación Media, Francisco Javier Acosta Collazo; el decano del Centro de Ciencias Básicas, José de Jesús Ruiz Gallegos, amigos y familiares de los ganadores de las olimpiadas, así como los representantes de las instituciones participantes tales como el Centro de Educación Media (CEM) de la UAA, centro escolar El Encino, Centro de Estudios de Bachillerato 6/1, Colegio Villa Hidalgo, Comunidad de Aprendizaje Iuventus, entre otras.